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Aos dezesseis dias de dois mil do mês de março de dois mil e vinte dois, 
reuniram-se, conselheiros e conselheiras do Comdedica, em plataforma virtual do 
Google-Meet, para plenária ordinária. A Senhora Presidenta Jéssica Crippa inicia 
dando as boas-vindas, e iniciando com a primeira pauta do dia, fórum dos 
adolescentes, que não apresentou pauta. Seguiu para próxima pauta, Fórum 
DCA, a representante Karen explanou a sobre a dificuldade dos Serviço de 
Convivência Fortalecimentos de Vínculos de alcançar a obrigatoriedade de 80% 
de presença, em virtude das limitações de cada território bem como dos desafios 
que o período de pandemia estabeleceu, então o Fórum traz a este pleno para que 
seja debatidas soluções e saídas para que possa ser resolvido. Sra. Rejane da 
Casa Auxiliadora corrobora com a fala da Sra. Karen, e expõe que foi até as 
escolas do território, e que as escolas estão apresentando as mesmas dificuldades 
de vinculação e presença das crianças e adolescentes no espaço escolar. Sugere 
que o índice de presença de 70% como nos últimos anos seja reestabelecido. 
Senhora Odete representante do COL fala da importância de trazer ao debate não 
atrelar o atendimento apenas institucionalizado, pois o serviço de convivência e 
fortalecimento de vínculos é muito maior que a meta dentro do projeto, e que é 
possível alterar isso via aditivo. Senhor Charão pede a fala, e traz ao pleno que os 
editais foram expostos e discutidos neste conselho e aceito pelas Organizações da 
Sociedade Civil, é um tema que precisa ser tratado com mais tempo e o conselho 
irá deliberar, porém março será um mês de transição e não se levará em 
consideração a obrigatoriedade dos 80%, por ser um mês de adaptação, e 
também pelo agravamento da situação de saúde pública devido a variante 
ômicron, houve a redução das atividades nos serviços. Fórum FCA também 
levantou a pauta da segurança alimentar, em reunião com a Mesa Diretora e 
COMDEDICA sobre o edital entidade guarda-chuva para aquisição de cestas 
básicas, também referido que o valor do fundo para tal edital seria de um valor a 
mais que o previsto, desta forma foi sugerido pelas entidades do FDCA que fosse 
ampliado então para que todas as instituições fossem contempladas, inclusive os 
acolhimentos. Odete fala sobre políticas mais permanentes a médio e longo prazo, 
de ações continuadas. Jéssica presidenta deste conselho, expressa que a questão 
de segurança alimentar não é de exclusividade da criança e do adolescente, então 
não é responsabilidade somente deste conselho. Após longa discussão sobre o 
assunto, Ricardo Charão propõe a apresentação do planejamento da dispensa de 
chamamento público para dar celeridade ao COMDEDICA, logo após ele trás a 
proposta da sistematização dos encaminhamentos, que na reunião realizada em 
07 de março entre FDCA e Mesa Diretora COMDEDICA. Michele relata sobre as 
OSC’s que tem atendimento regular, mas que não possuem termo de parcerização 
com o munício de São Leopoldo, e atendem público que se encaixaria no critério 
para contemplação. Co objetivo de dar celeridade ao processo Ricardo Charão 
questiona sobre quantidades de famílias e crianças e adolescentes são atendidas 
de formas regular sem o termo de parceira nos SCFV, para que seja refeito o 
cálculo. Odete fala em colocar em votação sobre como será a divisão das metas, 
se serão por famílias atendidas ou por escala prioritária, se os casos mais graves 



serão atendidos, ou todas vinculadas as entidades, sugere por Charão que se 
forme um Grupo de Trabalho para elaborar proposta com valores e número de 
famílias que se encaixam nos critérios do EBIA, e assim chamada um plenária 
extraordinária, o GT terá competência para solicitar informações sobre números 
de famílias que serão contempladas as OSC’s, proposta levada em votação e 
aprovada por 15 votos. O Grupo de trabalho contará com os seguintes 
representantes: Michele PROAME (OSC não parceirizada), Karen presentando 
acolhimento institucional, Odair representado IEDE, Maira mesa diretora 
COMDEDICA, Charão prestação do Governo. Vencida esta pauta, Conselho 
Tutelar, sem representação neste momento. Comitê de enfretamento as 
violências: se reunirá dia vinte e um de março, sem pauta no momento. Comissão 
Permanentes: Comissão de registros Daiane Doro, Secretaria de Educação, relata 
que foi avaliado o Centro Medianeira a manutenção do registro para o programa 
de aprendizagem, que foi posta ao pleno para votação e foi aprovada pelos 
conselheiros com 13 votos favoráveis. Comissão de Projetos, Senhora Maristel 
Brasil, da Associação vida nova, faz o relato dos cinco projetos aprovados por esta 
comissão do Centro Medianeira, sendo eles: Comida no prato alegria de fato, no 
valor total de R$ 79.350,00, tendo de retenção do FMDCA R$ 18.870,00 e ficando 
no valor líquido de  R$ 63.480,00; Lugar para Todos no valor total de R$ 
197.475,00 com retenção do FMDCA de R$39.495,00 e valor líquido R$ 
157.980,00; Futuro Mais Colorido no valor total de R$ 84.000,00 retenção  do 
FMDCA R$ 16.800,00 e o valor líquido de R$ 67.200,00; Mais recursos mais 
possibilidade no valor total de R$ 69.300,00 com retenção do FMDCA de 
13.860,00 no valor líquido de R$ 55.440,00; Ampliando sonhos renovando 
vínculos no valor total de R$ 96.250,00 com retenção do FMCDA de R$ 19.250,00 
e valor líquido de R$ 77.000,00, em votação do pleno aprovado por 15 votos 
favoráveis. Comissão de Finanças sem pauta. Comissão do Plano Decenal, 
Fabiana Asquiadamini realizou breve relato, e solicitou a representação 
governamental que até o momento não foi indicada. Comissão de ética Senhora 
Odete explanou sobre prazos e prevê que na plenária de abril esta comissão já 
apresentará o parecer. Senhora Lisiane representante do FMDCA fala sobre a 
instituição Talita Kuhn, a qual foi rejeitada prestação de contas do projeto: 
Levanta-te qualificando oficina de padaria e confeitaria no valor de R$ 1.140,00, o 
valor foi recalculado e tem o total de R$1.343,38, a entidade solicita 
parcelamento em três parcelas de R$ 347,80, levado para votação no pleno, que 
foi aprovado com 13 votos favoráveis. Comissão de políticas, senhora Michele trás 
em fala a falta de representação governamental, diz que na plenária de fevereiro 
foi dado o prazo de sete dias para indicar representante o qual já se esgotou, 
reitera o pedido para indicação de representação. Grupo de Trabalho do 
Reordenamento: Senhora Fabiana da APRAMOR faz breve relato sobre os 
avanços. Senhora Renata Batillana faz apresentação do programa mais educa, 
sobre escola de turno integral e contra turno escolar que será importante para 
superar os desafios e a defasagem de ensino em virtude da pandemia, e refere 
que também auxiliará na segurança alimentar já que os estudantes irão fazer as 
refeições na escola, também falou da dificuldade de a Escola Pedrinho estar em 
obras. Ainda pauta desta plenária Senhora Charão apresenta Resolução número 
2233 de vinte de outubro de 2021, do CONANDA que rege sobre conferência 
Nacional, estadual e as municipais, chamando atenção para prazos estabelecidos 
no documento, e sugere que seja organizado um grupo de trabalho para todo 
processo e atos para que seja realizada a conferência municipal, Senhora Jéssica 
Crippa relata sobre valores disponíveis para realização e qual instituição que será 



guarda-chuvas, posto ao pleno a formação do GT as entidades que se 
disponilizaram a participar do grupo são: Fórum DCA, Fórum dos Adolescentes, 
CREAS (Senhora Patrícia, representando a SAS), COL (Odete), Lenon Joel ( 
Jéssica Crippa), SMED. Espaço aberto para informes, será marcado agenda ainda 
no início da próxima semana conforme fala da Presidenta deste conselho sobre o 
GT da conferencia. Nada mais havendo a tratar, a presidente Jessica encerrou a 
plenária e, para constar, eu Maira Rodrigues Gralha lavrei a presente ata. 
 


